

# DAVIN,Cuna de la herejia(dossiers perdidos I)

Autor AGRAMAR

lunes, 15 de octubre de 2007

## Introduccion

Este es uno de la serie de articulos que voy a escribir para Nigra Legionis Tacticae sobre algunos de los hitos mas oscuros de Warhammer 40k.Estos articulos estan destinados a la web <http://personales.ya.com/lovayus/LNWeb/index.html> pero tambien los coloco por separado por aqui por que he conseguido, con ayuda de mi novia destapar algunos datos ocultos sobre lugares vitales en lo que es la historia de warhammer.

Todos los datos escritos a continuacion son oficiales,tomados principalmente de las novelas de Black Libraryde la Trilogia de la Herejia de Horus(en ingles y sin traducir al castellano) y del juego de cartas:Horus Heresy,ademas de los codex de warhammer 40k y los Index Astartes.

Los que me conozcan puede que les asombre que admita usar material de este juego de cartas,pues siempre he sido muy critico con el transfondo de este juego, pues "mete la gamba" en muchas partes y en otras reescribe totalmente la historia, probocando confusiones .

Pero en es esta ocasion esta parte de la historia me convence pues acalra ciertos hechos que en versiones antiguas de codex y demas no me quedaban mas claras o al menos me parecen mucho mas logicas.

Dejo al juicio de los lectores valorar esa informacion como crean conveniente.

## DAVIN

Davin no parece en ninguno de los mapas intergalacticos,tanto oficiales como no oficiales que dispongo y esto no es de extrañar, pues como sugiere este fragmento de la historia de la Herejia de Horus,seguramente seria objetivo de Exterminatus:

"Muchos sistemas, incluidos Davin e Istvaan, fueron limpiados y puestos bajo la protección de la Inquisición."

Textos compilados por Thibault Jabouley en 1999 sin ánimo de incumplir los derechos de autor de Games Workshop Ltd

Pero gracias a un pdf que se puede descargar en [www.blacklibrary.com/pdf/false-gods.pdf](http://www.blacklibrary.com/pdf/false-gods.pdf) del libro de Graham McNeil False Gods de la trilogia Herejia de Horus(en ingles y sin traducir al castellano)he conseguido encontrar un aluvion de datos muy importantes sobre este planeta,todo ello complementado con informacion del juego de cartas.

Nombrado por primera vez como 63-8 en los mapas estelares,Davin un planeta habitado con un satelite desde la epoca del Gran Exodo Intergalactico.

Fue bendecido con una civilizacion rica,sofisticada y muy floreciente pero el aislamiento que produjo la Era de los Conflictos redujo a Davin a un planeta salvaje y anarquico.Y lo que fue un planeta civilizado se convirtio en el campo de batalla de feroces tribus de salvajes guerreros.

Paso el Tiempo y Davin fue regido por un conjunto de Logias Guerreras.Las Logias proclamaban ideales marciales y de honor entre las tribus y practicamente cada tribu esta adscrita a una de ellas.Cada Logia tenia un animal totemico como simbolo:asi surgieron las Logias de la Serpiente ,el Oso,el Halcon,el cuervo, por nombrar algunas.Las Logias eran dirigidas por un grupo de oscuros y sientros sacerdotes-monjes que establecian las arcanas normas de cada Logia.

Cuando las 63ª fuerza expedicionaria ,comandada por Horus, llego a Davin encontro un mundo abrasado por el sol,con frondosos bosques de altos y fuertes arboles que se alternaban con la maleza rala que surgia de un suelo de barro calcinado con desiertos infestados de serpientes y ricos valles fluviales, al estilo del Nilo.Dispersas por la superficie de Davin se alzaban melancolicas ruinas,recuerdo de un pasado mas glorioso.Los habitantes se dividian entre las tribus nomadas que poblaban el desierto y los que vivian en pueblos en los valles fluviales.

Los Davinitas en un principio no aceptaron unirse al imperio y pelearon ferozmente pero sin exito contra las tropas de Horus,que vencieron de una forma aplastante a las tribus en una campaña rapida y con apenas bajas para los Lobos Lunares.Impresionaron a Horus los davinitas por su falta de malicia,su sentido del honor y su valor en batalla y tras firmar una paz justa con las tribus ,procalmo que aquella gente tenia mucho que enseñar al Imperio, forjandose unos fuertes lazos entre las tribus y los Lobos Lunares.

Solian acompañar las huestes de la Cruzada numerosos ciudadanos imperiales como eruditos,sabios y demas gente no militar que fueron de gran ayuda para que los davinitas abrazaran con entusiasmo los ideales y la grandeza del Imperio.

La tarea de expandir el credo imperial por el planeta recalco en la 17ª legion, los Portadores de la Palabra.Kor-Phaeron ordeno a Erubus,jefe capellan de la legion ,que se encargara de que la luz de la verdad llegara atodos los rincones del planeta.

Casi seis decadas despues,Horus,ya convertido en Señor de la Guerra tras su aplastante victoria en Ullanor,acudio en

respuesta a la llamada de auxilio hecha por los jefes de las Logias(aclaracion,la llamada fue hecha por Erebus), pues Davin estaba siendo atacada por grupos de anti-imperiales y se desangraba en una terrible guerra.Los rebeldes se atrinchereaban en una de las lunas y Horus dirgio enfurecido una rapida campaña que limpio la luna de Davin de enemigos pero cuando el conflicto estaba apunto de acabar,fue atacado por un asesino(Eugan Temba,antiguo maigo suyo y gobernador Imperial de Davin) y pese a que lo mato rapidamente fue herido por una hoja emponzoñada(un annatam).(en anteriores libros se dice que Horus cayo enfermo, ¿pero que podria hacer enfermar a un Primarca,un dios entre los humanos?.Por eso me parece mas logico que fuera emvenado.Hay ya precedentes con la Muerte de Guilliman,siglos despues de los incidentes de Davin a manos de Fulgrim)

Los Apotecarios se desesperaban por que no consiguian curar a su Señor,al borde de la muerte y solicitaron ayuda a los davinitas.Horus fue llevado agonizante al templo de la Logia de la Serpiente y emergio dias despues completamente curado y lleno de energia para alegria y asombro de los suyos.

Nunca se sabran que ritos se oficiaron apra salvarle, pero si se sabe que consecuencias tuvieron esos ritos: Horus introdujo un sistema identico de Logias en su legion y luego en las que estaban bajo su mando.Asi fue como se plantaron las semillas de la mas atroz de las herejias en el mas grande campeon de la Humanidad y de ahi a las fuerzas del imperio, lo que mas tarde produjo la guerra mas horrible de todas.Pues algunas logias estaban manchadas por el Caos y como se vio mas tarde, es posible que esta mancha llegara de mano de los Portadores de la Palabra y mas concretamente de Kor-Phaeron y Erebus.

Pero la pregunta que nos hacemos es:¿Como Horus sucumbio la caos en Davin?:

Pese al gran honor, de ser nombrado Señor de la Guerra,Horus vio con tristeza que el Emperador ya no le era tan cercano a el como antes y que pasaba cada vez mas tiempo en Terra, en su palacio y lejos de la primera linea de batalla.El Emperador ya no le tenia el afecto que le tenia antes,a su primer hijo.

Ademas este nombramiento provoco algunos celos entre sus hermanos primarcas, lo que hizo que algunos se opusieran a sus ordenes, las ignoraran o las distorsionaran para su propio provecho y dejo de ser tan querido ellos .Horus pronto vio que solo podia confiar en un grupo reducido primarcas .

Ademas Horus vio como habian caido muchos buenos marines en Ullanor y el Emperador no se habia acercado a reconfortar a sus tropas como hacia antes despues de una batalla sangrienta con unas palabras de apoyo y animo.Se limitaba a quedarse en Terra y ,a ojos de Horus, aprovecharse las conquistas de otros hacian para el apropiandoselas como suyas.

Cuando Horus fue herido en Davin,agonizante pidio ayuda al Emperador pero nadie le respondio y se sintio solo y empezo a pensar que el para el emperador ya no era su hijo predilecto sino un instrumento mas para su gloria , un peon sacrificable como los heroes que cayeron en Ullanor y otras guerras.Empezo a ver al Emperador como un ser decadente,rodeado de funcionarios y nobles aduladores, mientras el y sus hombres luchaban ,sangraban y morian por el.Horus empezo a verse asi mismo como el que debia salvara el imperio poniendose al frente, pues las tropas en realidad le respetaban a el, porque el siempre estaba en primera linea luchando codo con codo con sus tropas. El Caos susurro a su mente torturada,atraves de Erebus:"El emperador con sus poderes esta acabando con nuestros dominios.

Acaba con el emperador,quitale del trono del imperio y la galaxia sera tuya.Seras el justo señor de la Humanidad".Y Horus acepto.Y empezo a prepararse para propiciar la caida de su padre y señor.